

Villeurbanne, le 3 juin 2022

La Banque Populaire Auvergne Rhône Alpes s'engage en faveur de la rénovation énergétique des logements aux côtés de l'ALTE 69 et de l'ALEC Lyon

Avec le renforcement des aides en faveur de la rénovation énergétique performante des logements, et face aux enjeux écologiques et économiques liés au secteur de l'habitat (émissions de gaz à effet de serre, précarité énergétique, augmentation du prix de l'énergie...), les habitants du Rhône et de la Métropole de Lyon sont de plus en plus nombreux à se lancer dans des travaux de rénovation performante. Pour faciliter l'émergence de ce type de projet, la BPAURA, l'ALTE 69 et l'ALEC Lyon associent leurs expertises.

Une charte en faveur de la rénovation énergétique des logements

Ce vendredi 3 juin à Villeurbanne, la BPAURA, l'Agence Locale de la Transition Énergétique du Rhône (ALTE 69) et l'Agence Locale de l'Énergie et du Climat de la Métropole de Lyon (ALEC Lyon) ont officialisé leur partenariat en présence de :

- Pierre-Henri GRENIER, Directeur Exécutif de la Banque de la Transition Énergétique par BPAURA
- Franck EVESQUE, Directeur commercial régional Sud de la Banque Populaire Auvergne Rhône Alpes
- Caroline BARLERIN, Coordinatrice générale de l'ALTE 69
- Alex DELLONG, Directeur de l'ALEC Lyon

ainsi que des membres des équipes des parties prenantes qui vont mettre en place ce partenariat sur le terrain.

Cette charte de partenariat prévoit la mise en place d'une opération pilote sur les territoires des Monts d'Or, de Villefranche Calade et du Pays de la Turdine pour faciliter le parcours des ménages qui veulent rénover leur logement, ou qui s'apprêtent à acheter un bien immobilier à rénover :

- Les conseillers énergie-climat de l'ALTE 69 et de l'ALEC Lyon accompagnent gratuitement les ménages pour identifier le programme de travaux qui permettra de faire le maximum d'économies d'énergie, estimer l'enveloppe budgétaire et les aides financières à mobiliser, sans oublier l'aide au choix des artisans qui mettront en œuvre ces solutions.
- Les conseillers de BPAURA proposent le financement le plus adapté pour ces projets de rénovation énergétique performante.

Pourquoi ce partenariat ?

L'achat est un moment propice pour prévoir des travaux de rénovation énergétique afin d'améliorer le confort et la valeur verte de son logement, tout en diminuant ses factures d'énergie jusqu'à 80%. Les conseillers bancaires sont donc des acteurs clés pour sensibiliser leurs clients (futurs propriétaires ou bailleurs) aux enjeux de la rénovation performante et pour les orienter vers un conseiller énergie-climat au bon moment.

A propos du Service Public de la performance énergétique de l'habitat

L'ALTE 69 et l'ALEC Lyon ont pour objet associatif d'accompagner la transition énergétique de leur territoire respectif. Parmi leurs missions à destination de tous les acteurs du territoire, elles portent historiquement (depuis une vingtaine d'années) le Service public de la performance énergétique de l'habitat, autrefois appelé « Espace Info Énergie ». Il s'agit d'un service gratuit, indépendant des fournisseurs d'énergie et de matériau et sans intérêt commercial, financé par la Région Auvergne Rhône Alpes, le Département du Rhône, la Métropole de Lyon, et l'ensemble des collectivités du Rhône. L'ALTE 69 et l'ALEC Lyon sont membres du réseau national France Rénov'.

Plus d'informations sur : <https://www.infoenergie69-grandlyon.org/fr/>

A propos de la Banque Populaire Auvergne Rhône Alpes

La Banque Populaire Auvergne Rhône Alpes est une grande banque coopérative régionale. Son engagement dans la transition énergétique et environnementale se matérialise avec la Banque de la Transition Énergétique : cette entité est dédiée à la collecte et à la traçabilité d'une épargne verte et à l'accompagnement dans la transition énergétique et environnementale en Auvergne-Rhône-Alpes, dans les domaines des énergies renouvelables, de la rénovation énergétique de l'habitat, de la performance énergétique et environnementale des entreprises, de l'innovation.

1 enjeu fondamental : garantir la traçabilité de l'utilisation de l'épargne verte vers des projets identifiables de transition énergétique.

4 engagements forts : la traçabilité, la territorialité, le circuit court de financement et la démarche partenariale.

Plus d'informations sur : www.banquedelatransitionenergetique.fr

Verbatims

Magali SCHWEITZER, directrice du développement de la transition énergétique à BPAURA :

« Le partenariat avec l'ALEC Lyon et l'ALTE 69 s'inscrit pleinement dans les engagements de BPAURA pour la transition énergétique et environnementale, que nous avons pris l'an dernier en créant la Banque de la transition énergétique. Nous souhaitons apporter à nos clients un accompagnement complet sur ces enjeux majeurs, non seulement avec un financement adapté mais en leur permettant aussi de bénéficier de conseils techniques auprès de nos partenaires experts. »

Pauline MICHAUD, chargée de partenariats à l'Agence Locale de la Transition Énergétique du Rhône :

« Pour nous, ce partenariat est un point d'étape très positif pour relever le défi de la transition énergétique de notre territoire. Pour atteindre les objectifs de 100% des logements au niveau basse consommation (BBC) d'ici 2050, il faut se mettre à la rénovation performante sans attendre, et accélérer le rythme ! Pour cela, tous les acteurs ont un rôle à jouer, y compris les acteurs du financement. C'est là que notre partenariat prend tout son sens. »

Contacts presse

ALTE 69 - Pauline Michaud

Chargée de partenariats

Tél. 07 60 55 12 45

pauline.michaud@alte69.org

www.alte69.org

ALEC Lyon - William Fouletier

Animateur des filières immobilières et bancaires

Tél. 07 63 74 57 47

william.fouleter@alec-lyon.org

www.alec-lyon.org